


**OPINIÓN**
**RED COMPARTIDA**
**LA PRESIÓN CONTRA EL SENADOR LÓPEZ**

Lo que está pasando con el senador Adán Augusto López ni en su momento lo tuvo Manuel Bartlett como director de la CFE: El New York Times le dedicó un buen espacio en sus páginas para hablar de la enorme presión que está ejerciendo el gobierno de Estados Unidos. El artículo titulado “El escándalo de corrupción llega en muy mal momento para la presidenta”, firmado por María Abi-Habib y Paulina Villegas tiene como centro al senador y a sus ex funcionarios que están prófugos acusados de liderar en secreto un grupo criminal y dicen que el senador “está siendo interrogado sobre lo que sabía”. Aclaran, eso sí, que AMLO no ha sido acusado, pero que la presidenta y el partido cerraron filas con él. Mientras esto ocurre, Trump no abandona la idea de mandar tropas a México e incrementar los aranceles a las mercancías mexicanas y se mantienen las conversaciones comerciales. Un dato del The New York Times es que en 2022, cuando el hoy senador era titular de la Secretaría de Gobernación; hackearon los correos de la Sedena y uno de los hallazgos era que una investigación de 2019 detalla como Adán Augusto López había llenado puestos de alta seguridad con funcionarios vinculados a La Barredora y cómo, a pesar del informe militar, la FGR abrió una investigación. Según el

diario el caso puede demostrar una ruptura entre Claudia Sheinbaum y AMLO. “Durante su mandato de seis años, la violencia se disparó en todo México y los cárteles expandieron su territorio mientras él perseguía una estrategia de abrazos, no balazos. Bajo la dirección de la Sra. Sheinbaum, los homicidios han comenzado a disminuir, lo que le valió elogios del público y de muchos expertos”, señala el texto

**B**ueno, al menos Alejandro Moreno pudo descansar el fin de semana tranquilamente. Pero sus problemas no han terminado. Nos dicen que la paz llega una vez que la sección instructora de la Cámara de Diputados desechó por unanimidad la solicitud de juicio de procedencia para el desafuero del senador priista. Pero esto no termina aún. Ya que la Fiscalía Anticorrupción de Campeche tiene en la fila una solicitud de desafuero por actos de corrupción en el ejercicio de sus facultades, misma que será revisada en próximas semanas. La cuestión ahora, es que el líder priista Alejandro Moreno, sabe que es el tema que siempre viene arrastrando y con el cual, se ejerce presión a su trabajo, la cuestión es simple, falta para ver que el tema se encuentra zanjado del todo.

**A** quien le van a jalar las orejas es a la alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio, y es que nos dicen que el tema de una obra que afectó ya la propiedad de una familia en San Pedro Mártir no ha sido atendida de forma correcta. Nos mencionan que autoridades, como Protección Civil e INVEA, han emitido dictámenes que califican el daño como “Riesgo

Alto” y han colocado sellos de suspensión, pero que, literalmente, como las llamadas a misa, nadie les hace caso. Las graves afectaciones estructurales en la vivienda son debido a la construcción del desarrollo habitacional “Cedro Hábitat” por parte de la empresa IC Desarrollo, liderada por Adrián Iturriaga. El daño fue serio. La constructora, utilizando maquinaria pesada, extrajo rocas volcánicas que formaban parte de la cimentación natural del predio afectado, provocando un socavón que ha comprometido la estabilidad de la casa. ¿Y la alcaldesa? nos dicen que saben del problema, pero nada más. Ojalá esté lista para cuando el hoyo se coma la casa.

**N**os dicen que la creación del Grupo Centurión de la Secretaría de Seguridad de Quintana Roo, especializado en casos de extorsión, ha permitido reducir los homicidios dolosos en más del 50% y los robos a negocios en 5.6% durante el primer semestre del año y de acuerdo con el informe presentado a la gobernadora Mara Lezama. Hoy, cometer un delito tiene consecuencias, han alcanzado un 94% de vinculaciones a proceso en delitos de alto impacto. Este grupo busca apoyar a Quintana Roo como un imán para la inversión nacional e internacional y un motor turístico que lo posiciona como líder en México, América Latina y uno de los principales destinos a nivel mundial a las pequeñas, medianas y grandes empresas con un interés creciente por establecer proyectos no solo turísticos, sino también de emprendimiento. Con este grupo hay un mayor uso de inteligencia y tecnología y se tiene a la policía mejor pagada del país.